



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PUERTO PLATA

Publicaciones Oficiales
Gobernadora

Sra. Jarvitza Rochette

NOVIEMBRE

2024

06 de noviembre 2024

En el día de hoy la gobernadora Claritza Rochtte recibió el Comité Dominicano de los Derechos Humanos del bloque norte, con la finalidad de entregarle una solicitud de acción para solucionar la problemática del cuartel de la Policía Nacional del Municipio de Sosúa, provincia Puerto Plata.



06 de noviembre 2024

Hoy, la gobernadora recibió la visita del comandante del Comando Naval Norte, ARD José Marte Matías y a Alfredo Peguero, comandante de la Capitanía de Puerto de Puerto Plata, ARD.



06 de noviembre

Hoy la representante del Poder Ejecutivo recibió en su despacho una de las Federaciones de Mototaxis, donde trataron temas para el bienestar de esas personas.



08 de noviembre

La Gobernación Provincial a través del Comité de Emergencia de Puerto Plata realiza operativos de entrega de aproximadamente Mil (1,000) raciones simultáneas en la provincia.

Las comunidades intervenidas son: San Marcos, Villa Montellano, Cabarete, Altamira y La Isabela



11 de noviembre 2024

Visitas de comunitarios que recibió la Gobernadora Claritza Rochtte en su despacho el día de hoy.



12 de noviembre 2024

Gobernadora Claritza Rochtte, recibe en su despacho a Reynaldo Ortiz del Rescate Ambar, con un equipo de médicos especializados del extranjero, quienes sostendrán operativos médicos por la provincia de Puerto Plata.



12 de noviembre

En la mañana de hoy se estuvo efectuando una reunión para coordinar las pautas y acciones que se estarán realizando en el lanzamiento «Juventud con B de Barrio» en esta provincia.

La reunión estuvo encabezada por la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, el alcalde del municipio cabecera, Diomedes Roque García, Endry González, viceministro de Políticas Públicas del Ministerio de la Juventud y Francisco Santiago viceministro de desarrollo de programas, entre otras autoridades destacadas de esta provincia Puerto Plata.



14 de noviembre 2024

Participación de la gobernadora el día de ayer en el «Foro de Intercambio de Buenas Prácticas de Sostenibilidad en Turismo», organizado por el Cluster Turístico destino Puerto Plata.



14 de noviembre 2024

CPMR realiza levantamiento en zonas afectadas por las lluvias

PUERTO PLATA.- El Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPMR) se reunió de emergencia este jueves para iniciar las acciones de contingencia ante las torrenciales lluvias caídas en esta provincia.

El CPMR fue presidido por la gobernadora provincial Claritza Rochtte Peralta de Senior, quien junto a las demás autoridades abordó los distintos mecanismos de prevención a ser implementados ante la continuidad de las lluvias.

Las diferentes instituciones comenzarán a realizar los levantamientos a lugares afectados por las lluvias para canalizar las ayudas correspondientes.

Estuvieron presentes en la reunión la Alcaldía de Puerto Plata, Defensa Civil, Hospital Ricardo Limardo, Educación, Ministerio de Turismo, Ministerio de la Mujer, Plan Social, Federación de Juntas de Vecinos, Ministerio de Salud Pública, Ashonorte, Ministerio Público, Rescate Ámbar, Cruz roja, Armada Dominicana, Fuerza Aérea, Politur, Policía Nacional, Digesett, Sistema 911, entre otras instalaciones.



14 de noviembre 2024

Autoridades realizan levantamientos por el sector San Marcos, el mismo que es uno de lo más vulnerables ante las recientes llluvias.



15 de noviembre 2024

La Gobernación Provincial conjuntamente con el Plan Social de la Presidencia y la Defensa Civil se trasladó al sector la Ciénaga, en Cabarete, donde realizaron un amplio operativo de raciones alimenticias, asimismo, hicieron un levantamiento de viviendas afectadas por las llluvias registradas en esta jurisdicción.



15 de noviembre 2024

La Gobernación Provincial conjuntamente con el Plan Social realiza operativos en la provincia de Puerto Plata.

Los sectores intervenidos en el municipio cabecera son: Los Núñez, Los Mameyes y El Violon.



16 noviembre 2024

BOLETÍN| El Gobierno dominicano a través del Ministerio de la Presidencia que dirige José Ignacio Paliza y la gobernadora provincial, Claritza Rochtte, lanza un amplio operativo en el Distrito Municipal de Cabarete, con el objetivo de llevar soluciones a las personas afectadas por las fuertes lluvias registradas en esa comunidad.

En la jornada de este sábado se impactarán más de 1000 familias.

Paliza informó que en las próximas horas llegarán más ayudas para dar respuestas a las comunidades anegadas por las lluvias.

Asimismo, el funcionario recibió un informe completo de los daños en la demarcación por parte de las diferentes instituciones.

Estuvieron presentes los Comedores Económicos, Plan Social, Inespre, Obras Públicas, Salud Pública, Edenorte, Defensa Civil, Policía Nacional, Servicio Nacional de Salud, Armada Dominicana, entre otras dependencias del Estado.



19 de noviembre 2024

¡Con mucha alegría y entusiasmo en la gobernación provincial de Puerto Plata, ya encendimos nuestro Árbol de Navidad!



20 de noviembre 2024

En el día de ayer, la gobernadora [@claritzarochte](#) conjuntamente con el Coronel Medina de la Base Área Dominicana, Coronel Rosario de la Policía Nacional y comunitarios del Distrito Municipal de cabarete supervisando los trabajos del sector la ciénaga de dicho distrito.



22 de noviembre 2024

El ministro de la Presidencia, [@jose_paliza](#), la gobernadora Claritza Rochtte, el director del IDAC, [@igorrodriguez](#), el alcalde [@roquelito.garcia](#), el director de Proyectos Especiales de la Presidencia (PROPEEP), [@robertoangel01](#) y la senadora [@ginette_bournigal](#) dieron inicio a la jornada de inclusión social "Primero Tú" que ejecuta el gobierno, a favor de las personas en condiciones de vulnerabilidad de la provincia Puerto Plata. Además, el diputado [@emilduran75](#), el director Regional Norte de Obras Públicas, Basilio González y el director provincial de Medio Ambiente, Raúl Brugal.



22 de noviembre 2024

Participación en la caminata que se celebró por 3er. año en esta provincia, en conmemoración al día internacional de la NO a la Violencia contra la Mujer.



23 de noviembre 2024

En día de hoy, la representante del poder ejecutivo [@claritzarochtte](#) y el director de Proyectos Especiales de la Presidencia (PROPEEP), [@robertoangel01](#) y la senadora [@ginette bournigal](#) dieron inicio a la jornada de inclusión social "Primero Tú" de forma simultánea en el distrito municipal de Sabaneta de Yasica, Cabarete y Villa Montellano, esto a favor de las personas en condiciones de vulnerabilidad de la provincia Puerto Plata. Además se contó con la presencia de las autoridades locales de cada Distrito Municipal.



25 de noviembre 2024

La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte de Senior, conjuntamente con el director general del Instituto de Aviación Civil, [@igorrodriguez](#), el diputado [@emilduran75](#), el comandante de la Base Área, William Medina, el director provincial de la Defensa Civil, Whascar García, Policía Nacional y autoridades locales de cada distrito y municipio, realizaron a primeras horas de la mañana de este lunes un amplio levantamiento a los daños ocasionados por las fuertes lluvias registradas la noche del pasado domingo.

El periplo abarcó las comunidades de Maranatha, Abajo, perteneciente al municipio de Sosúa, Villa Montellano y comunidades del Distrito Municipal de Cabarete.



25 de noviembre 2024

Reunión para realizar plan de coordinación ante las lluvias concurrentes en la provincia de Puerto Plata.



26 de noviembre 2024

El Ministerio de Interior y Policía (MIP) impartió en esta provincia atlántica el «Diálogo por la Convivencia Social», un espacio en el que se exhortó a los agentes del orden a consolidar una institución más abierta y cercana a la comunidad.

De su lado, la gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte Peralta de Senior, expresó su agradecimiento por este tipo de actividad, donde los más beneficiados serán los estudiantes presentes.

Rochtte llamó a los jóvenes a recordar la importancia de la unidad y la colaboración entre compañeros para construir una sociedad más digna.

Luego de la actividad con los jóvenes, sostuvieron un almuerzo con la sociedad civil, empresarios y comerciantes de esta ciudad.

En ese mismo orden, Servio Tulio Castaños Guzmán, representante de la Vicepresidente de la Finjus, informó sobre el desarrollo de una nueva normativa que busca fortalecer la institución desde un enfoque administrativo y acercarla más a la comunidad.

Esta programación de Diálogo por la Convivencia Social ha recorrido Santiago, Barahona, San Francisco de Macorís y Puerto Plata, con el objetivo de recoger las inquietudes de la sociedad y los policías para fortalecer el proceso de reforma.

Concluyendo esta agenda realizaron un diálogo de policías con policías pertenecientes a esta provincia.

La actividad se celebró en el salón de eventos del hotel Blue JackTar, y estuvieron presentes autoridades, empresarios, comerciantes, sociedad civil y estudiantes de la provincia de Puerto Plata



29 de noviembre 2024

Oficialmente inaugurado el paseo de los colores en el complejo deportivo Gregorio Luperón. Se contó con la presencia del director de Proyectos Especiales de la Presidencia (PROPEEP) Roberto Angel Salcedo, la senadora Ginnette Bournigal, el alcalde del municipio cabecera Diomedes Roque García, el General Jorge Luis Galán Guerrero y representantes de la gobernación civil, Licda. Luz Yanira Vásquez y Yudelka Thomas.



30 de noviembre 2024

Gobernadora Solidaria e Incluyente de Latinoamérica 2024”, por su programa “Concientización y Sensibilización sobre el Cáncer de Mama.

La Fundación para el Desarrollo de la Solidaridad y la Inclusión Social (Inclusocial) entregó este sábado 30 de noviembre el título internacional de “Gobernadora Solidaria e Incluyente de Latinoamérica 2024” a la gobernadora por la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte Peralta de Senior, por su programa “Concientización y Sensibilización sobre el Cáncer de Mama”. Dado en la ciudad de Bogotá, Colombia.



